

Ajedrecista indio Anand recuerda a Korchnoi



Madrid, 7 jun (RHC) El ajedrecista indio Viswanathan Anand, excampeón mundial, recordó hoy con admiración al suizo de origen ruso Viktor Korchnoi, fallecido el lunes a los 85 años de edad.

"El mundo del ajedrez pierde a su más grande luchador. QEPD Víktor Korchnói. Aprendimos tanto de ti...", comentó Anand en su cuenta de twitter.

Considerado el más grande ajedrecista entre los que nunca ganó la corona universal, el helvético perdió tres encuentros por el título del orbe, pese a ganar partidas contra todos los campeones mundiales desde el ruso Mijail Botvinnik hasta el azerí Gari Kasparov.

"Nunca se rendía y nos explicaba la posición profundamente. Su lucha dentro y fuera del tablero es lo que la historia del ajedrez recordará con mayor respeto. Tuve la suerte de verlo en Zúrich este año. Siempre me criticaba por jugar demasiado rápido. Era un ajedrecista en el sentido más puro. Sin paralelos", agregó Anand.

Apodado Viktor el Terrible por su proverbial

espíritu de lucha, Korchnoi conquistó cuatro veces el campeonato de la desaparecida Unión Soviética antes salir del país y adquirir la nacionalidad suiza.

Su último gran triunfo lo consiguió con 80 años al ganar el campeonato suizo, donde venció al estadounidense de origen italiano Fabiano Caruana, uno de los jugadores más fuertes del mundo en la actualidad.

(Tomado de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba